

ÖSTERREICHS
GRENZREGIONEN
ENTDECKEN

- » Ein charmanter Reiseverführer
- » 25 Regionen in und um Österreich
- » Insidertipps der Reisebloggerin
- » Geschichtliches, Kulturelles, Besonderes
- » Zahlreiche Fotografien

Brigitte Huber wollte immer schon wissen, was sich rund um die Grenzen Österreichs verbirgt. Nun hat sie ihrem Wunsch nachgegeben und das Land in einer Rundtour von Ost nach West und wieder zurück bereist.

So unterschiedlich sich die Landschaften im Inneren zeigen, so facettenreich ist auch der Blick zur und über die Grenze. Die Reise zu den Rändern Österreichs steht stellvertretend für die Vielfalt von Landschaft, Kultur und Bewohnern des ganzen Landes.

Bei ihrer Rundreise ist eine Sammlung von Streifzügen herausgekommen, die ein abwechslungsreiches Bild zeigen. Sind doch gerade die Regionen an der Grenze meist kleine, feine – und stille – Plätze, die dazu einladen, entdeckt zu werden.

Wollen Sie Österreich einmal anders kennenlernen? Dieses Buch nimmt Sie mit auf die Reise!



Brigitte Huber
Rundumadum: Am Rand vom Land
Eine Entdeckungsreise an den Grenzen Österreichs
Erscheint: Frühjahr 2022
978-3-99103-010-2
13 x 21 cm, Klappenbroschur
ca. 200 Seiten
ca. € 19,90



Reisen vom Sofa aus oder vor Ort – dieser Reiseverführer lässt Sie Österreichs Grenzregionen lieben lernen. Erlaubte Grenzübertritte inklusive!



Brigitte Huber hat es immer schon zu den „kleinen feinen Ecken“ hingezogen. Die gebürtige Weinviertlerin, die heute in Baden bei Wien lebt, betreibt mit ihrem Reiseblog ausgeflogen.at eine Inspirationsquelle für alle, die gerne „on the Road & on the Rad“, auf Städtrip oder mit Kindern in Österreich und Europa unterwegs sind. Nach langjähriger Tätigkeit im Vertrieb geht sie seit kurzem ihrer Leidenschaft für Reisen und Schreiben als freie Texterin nach.